

PRISME architecture nomme ses deux premiers directeurs associés

[Brossard, 20 février 2025] - PRISME architecture est fière d'annoncer la nomination de Martin Ivanov et Véronique Mailloux en tant que premiers directeurs associés de la firme. Cette nomination s'inscrit dans une restructuration plus large de l'entreprise visant à renforcer son positionnement et à optimiser son impact dans l'industrie de l'architecture et de la construction durable.



« Depuis le début de cette transformation, Martin et Véronique se sont pleinement investis dans la redéfinition de notre mission, de notre vision et de nos valeurs. Leur engagement indéfectible et leur approche innovante leur ont permis de participer activement à cette démarche menant à une entreprise encore plus agile et mieux alignée avec les enjeux de notre milieu, mentionne Krystel Flamand, présidente-directrice générale de PRISME Architecture. Leur expertise et leur expérience leur confèrent également un regard critique et avisé sur l'évolution de l'industrie et sur le rôle fondamental que doivent jouer les architectes dans un marché en mutation. »

Au coeur de leur contribution se trouve une volonté commune, celle de PRISME architecture, soit de rallier une diversité de collaborateurs autour d'un objectif commun de construire mieux pour les générations futures. Dans un contexte où les défis environnementaux, technologiques et sociaux redéfinissent les pratiques de notre métier, leur leadership s'inscrit dans une dynamique d'adaptation et de réinvention continue.

Martin Ivanov apporte une rigueur et un professionnalisme qui enrichissent chacun des projets et des équipes qu'il pilote. Son approche analytique et sa proactivité permettent de concilier innovation et pragmatisme au service d'une architecture engagée, fonctionnelle et durable.

Véronique Mailloux se distingue par son sens aigu de la collaboration et sa capacité à transformer les idées en solutions concrètes. Son approche humaine et son dynamisme lui permettent de mobiliser et responsabiliser les équipes afin de créer des projets de qualité répondant avant tout aux besoins et aux paramètres établis par les clients.

Ces nominations marquent une étape importante pour PRISME architecture qui poursuit son évolution en s'appuyant sur une gouvernance renouvelée, en toute transparence et avec une vision davantage affirmée.

À propos de PRISME architecture

Depuis 1957, chez PRISME architecture nous concevons bien plus que des bâtiments : nous créons des espaces de vie inspirants, fonctionnels et durables. Animés par une créativité sans limites et une proactivité constante, nous sommes des architectes altruistes, à l'écoute des besoins de nos clients et des communautés que nous servons. Offrant des services complets d'architecture à une clientèle en grande partie institutionnelle publique et parapublique depuis plus de 65 ans, notre équipe s'engage à développer des solutions innovantes et durables en rassemblant une communauté de professionnels passionnés par l'avenir du bâtiment et de l'environnement urbain.

Notre rigueur professionnelle s'allie à une approche humaine, où chaque projet devient une véritable collaboration. Parce que l'architecture collective doit être à la fois visionnaire et profondément ancrée dans la réalité de ses paramètres budgétaires et de ceux qui habiteront le projet, nous façonnons des espaces qui font sens et qui transforment positivement les expériences de vie. Plus qu'une firme d'architecture, PRISME est un acteur de changement visant à promouvoir la collaboration comme principal levier d'innovation et de progrès. Car avancer, c'est construire ensemble. <https://www.prismearchitecture.com/>

- 30 -

Contact presse : Anaëlle Cateau, 450 445-8733, communication@prismearchitecture.com